

北の風



平成26年度

No.2

平成26年5月1日



朝マラソンの生徒の様子

風薫る季節になりました。学校では4月中に1年生の部活動も決まり、2・3年生とともに活動が始まりました。市中体連春季大会も終了し、6月の県大会に向け頑張っているところです。学級、部活動ともに人間関係もでき、落ち着いて学校生活に取り組んでいます。今後連休があり、疲れが出たり、気がゆるんだりする時期かも知れません。この休みを上手に使い、リフレッシュして学校生活を送りましょう。

毎日の授業をのぞいてみると、子どもたちの真剣な眼差しが見てとれます。教師との人間関係、そして子ども同士の間人間関係が良いと感じられます。各クラスとも、周りの人から一人一人の子どもが認められていることで、子どもたちの活動も伸び伸びとしています。体育の持久走でも、全員が自分の力を出し切り、限界に挑んで走っている姿が、とてもすがすがしく感じられます。

さて、子どもたちは学校生活に馴染むにしたがって、先生や友だちや学級の雰囲気をはじめ、各教科の授業の様子についてご家庭でも色々と話題が出るようになってきていると思います。子どもたちが親に何でも話せる関係はとても大切です。学校の明るい話題で盛り上がりたり、逆に暗いニュースで落ち込んだりすることを通して、親子で成長していく姿は望ましい家族の在り方です。

しかし、あくまでも主人公は子どもです。親として、子どもの言うことを冷静に受け止め、疑問点を尋ねたり、気になるところがあれば必ず担任に問い合わせてください。そして、事実を確認した後で、学校と一緒に適切な指導をしていきましょう。学校も問題の早期発見・早期対応に心がけています。また、子どもたちの心身の健康状態をしっかりと把握することが大切です。疲れているようであれば、睡眠と栄養ををしっかりとらせるなど、健康管理をお願いします。日常的に、親子の会話を増やし、温かい家庭づくりを実践しましょう。愛情は心の栄養です。心身ともに元気な体で、今後の学校行事に取り組みましょう。

市中体連春季大会の活躍

4月26、27、29日に各競技が行われ、本校は団体では、バスケットボール男子、バレーボール女子、陸上競技男子、剣道男子、ハンドボールの種目が優勝、サッカー、バレーボール男子、バスケットボール女子、柔道女子、剣道女子、ソフトテニス女子、卓球女子、

陸上女子が準優勝という成績を挙げました。個人でも陸上男女、テニス女子、卓球女子、剣道男子等で上位に入りました。どの種目も、子どもたちの頑張る姿に感動しました。詳しい様子はホームページをご覧ください。

家庭訪問、お世話になります

5月7日（水）から家庭訪問が始まります。お忙しい中、大変ご迷惑をおかけしますが、保護者の皆様と担任とで協力し、子どもたちの健全育成を図っていきましょう。限られた時間ですが、ご家庭での子どもたちの様子をお伝えいただくとともに、気になることがありましたらどんなことでも担任に遠慮なくご相談ください。



P T A 総会・授業参観

5月2日に今年度初めての授業参観、学級・学年懇談会を実施します。学校での子どもたちの様子、友達との活動など観ていただき、忌憚のないご意見を学校に寄せていただきたいと思います。特に、初めての中学生をもたれた保護者の方は、学校での様子が心配でならないと思います。どんな小さな事でも結構ですので、学校側に話をしてみてください。学校でできることは、実行していきたいと考えています。互いに話し合いを持って、子どもたちの成長を図っていきましょう。

P T A 総会でも大変お世話になります。今年一年のP T A活動が始まります。生沼会長に協力し、実のある活動にしていきたいと考えています。各委員会の活動、多くの行事に参加・協力していただき、楽しい活動を行って、子どもたちの健全育成につなげていければと思います。ご協力よろしくお願ひします。

部活紹介

駅伝部

今年度も恒例になりました駅伝練習が行われています。10月の市駅伝大会を目指して朝練習をする北中学校の部活動です。毎朝7時には校庭に集合して教職員の話を聞き、その後で7時30分まで練習があります。多くの教職員も一緒に走っています。1年生も参加して、現在、250名近い生徒が駅伝練習に参加しています。実に、本校の生徒数の三分の一に当たる人数です。4月25日は、藤岡中央高校に進学した先輩たちも参加してくれました。



集団で走る子どもの顔からは、目標に向かいひたすら努力する強い気持ちがかがえます。走ることは辛いこと。でも、ひたすら走り続ける子どもたちは、何事にも挑む前向きな強い精神力をつけることでしょう。

